
Auf Nachfrage von Frau Breinlich erläuterte der Bürgermeister, dass die von der Stelle 
wahrzunehmenden Aufgaben durch die Stadt und nicht von der 
Wirtschaftsförderungsgesellschaft durchzuführen seien.  
 
Anschließend fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


